

Especialidad en Homeopatía



¿Sabías que México cuenta con más de 5 mil Homeópatas? Es bueno saber que nuestro país fue el primero en llamarlo especialidad. ¡Descubre más!

La Homeopatía es un método terapéutico natural basado en la ley de la similitud en donde una sustancia que provoque los mismos síntomas que una enfermedad, puede curarla, utilizando así pequeñas cantidades de sustancias naturales que pueden ser hechas de animales, plantas o minerales, el organismo resulta estimulado y poco a poco cura la dolencia.

Las leyes homeopáticas principales son: La Ley de la Similitud, la Ley de las Diluciones, la Ley de Curación de Hering y la Ley de la Individualización.

Se ha comprobado que los animales reaccionan perfectamente a estos tratamientos, incluso también puede ser utilizado en animales de granja.

Desde 1895 en México el ex presidente Porfirio Díaz mediante un decreto reconoció oficialmente la práctica de la Homeopatía, siendo el primer país en reconocer esta especialidad dentro de la Medicina, la cuál es reconocida por la Secretaría de Salud y la Secretaría de Educación Pública.

iRecuerda!

No debes tocar con las manos los medicamentos homeopáticos pues se deterioran, ni consumir menta cuando se realiza un tratamiento ya que suprime los efectos gracias a su capacidad de absorción.

Mejia, Nicolás (14 de agosto de 2013). «cnn.com/autismoenelmundo.html». Consultado el 31 de agosto de 2015.

